



◇◇◇ 4 年生、後半戦スタート！ ◇◇◇

朝夕の冷え込みが身にしみようになってきました。秋とは思えないような暑さを感じる日もありますが、小春日和のよい天気には、空気も澄んで、子どもたちは休み時間に思いきり体を動かしています。

さて、先日の学校公開では、多くの保護者の方にご来校いただき、ありがとうございました。公開の前日には、学校保健委員会や学校説明会の準備のため、4年生の子どもたちが体育館の椅子の設営を行いました。普段は6年生が行う大切な仕事のため、4年生が任せてもらえることはとても貴重であり、責任感をもって丁寧に行うことを指導しました。すると、素早く椅子を出したり、位置を微調整したり、声を掛け合って足りない椅子を持ってきたりと、大変立派な姿で美しく並べることができました。高学年に向けて、心も体も少しずつ変化している様子がかがえ、嬉しく思いました。

温度差の激しい日がありますので、風邪をひかないよう、体調管理など引き続きご協力をよろしく願いいたします。

お知らせとお願い

★ 11月1日（金）の日程について

1日（金）は、就学時健診を行う関係で、3時間授業の後、給食を食べて12時15分～12時25分に下校となります。通常よりも下校時刻が早いため、ご注意ください。

★ 11月16日（土）開校90周年記念式典について

16日（土）の開校90周年記念式典は、在校生代表として6年生のみ登校します。1～5年生はお休みになりますので、ご承知おきください。

★ 個人面談について

12月10日（火）・12（木）・13（金）・16（月）・17日（火）に、個人面談を行います。お子様の生活や学習について話し合う場を設けることで、今後の学校生活での指導に役立てていきたいと思っております。なお、12月の面談は、希望される方のみ行います。詳しくは、後日配布されるお便りをご覧ください。

★ 授業参観・保護者会について

12月2日（月）に授業参観と保護者会を行います。5校時に授業参観を行い、その後各教室にて保護者会（14時30分～）を予定しています。ぜひご来校いただき、子どもたちの頑張りをご覧いただければと思います。詳細は先日配布したお便りをご覧ください。

保護者会は参集いただくことを基本としていますが、どうしてもご都合がつかない場合は14時30分から Teams での配信も行いますので、ご希望の方はお知らせください。

★ 寒い日の体育時の服装について

長袖の体育着、または、上着を着ても構いません。上着は、安全上、ボタンやファスナー、フードの付いていない物で前が開いていないトレーナーや長袖Tシャツのようなタイプの物をご用意ください。タイツやレギンスを履いている日は、靴下を別に準備して下さい。

